

北海道行政書士会 賀詞交歓会 「ホテルガーデンパレス札幌」



去る平成24年1月13日(金)に、毎年恒例となった「賀詞交歓会」が催された。13時から15時までを「ソーシャルビジネスが社会を変える!」と題された新春業務セミナー、後半15時半から17時までを北海道選出

国会議員・道議会議員・官公庁関係・関係諸団体代表を招いての賀詞交歓会とする内容で、100名以上が来場されて今年も大いに盛り上がり盛況となった。

「ソーシャルビジネスが社会を変える!」

この業務セミナーでは札幌学院大学経営学部教授兼大学院教授の河西邦人氏が講師となり、公共分野の事業において行政との協働によるソーシャルアクターとして行政書士の活躍の場が見いだせるのではという提案をいただいた。現状としてはNPOが多く、社会貢献とビジネスを両立しているモデル事業所が多いが、21世紀型の社会構造としてこうしたビジネスが増えるであろうということで将来的には社会を変える力があるビジネスモデルであるのではないだろうかという話であった。終始丁寧で柔らかな物腰の語り口で、聞いている皆さんも真剣に聞き入っていた。



業務セミナーの様子

新年賀詞交歓会

今年の賀詞交歓会では多くの国会議員・道議会議員・市議会議員・関連団体・友誼団体等のご来賓があり、当会会員の松山はじめ、道議会議員の先生方がたくさんいらしていた。鏡開きのあと鈴木直道夕張市長の乾杯の音頭、祝電紹介・来賓紹介・議員挨拶等があり、年々各団体等に浸透している欠かすことの出来ない行事となっているようだ。

出席者

北海道副知事 多田 健一郎様
北海道議会議長 喜多 龍一様
夕張市長 鈴木 直道様
札幌市議会議長 三上 洋右様
他 北海道議会議員22名
衆議院議員 荒井 聰様
 稲津 久様
 町村 信孝様



(左から) 酒井正北海道行政書士政治連盟会長
町村信孝衆議院議員・加藤会長



会場の様子

ソーシャルビジネスが社会を変える！

研修部長 荒木 徹

本年度の賀詞交歓会当日に行なわれる研修は、「ソーシャルビジネスが社会を変える！」と題した研修を行ないました。当日の参加者は、行政書士80名、一般18名、計98名の来場者を迎えることができましたこと、皆様のご協力に感謝いたします。

この研修の目的は、行政書士と社会の繋がりをテーマとし、ご来場いただける方も一般の方を対象として、起業することについて我々と共に考えることを目的と致しました。

研修を企画する段階から本会業務企画部と協議し、研修は研修部が担当する形式とし、また、一般来場者を迎えることから広報活動の一環としての目的も微力ではありますが達成できたものと思います。

この研修の講師については、ソーシャルビジネス、コミュニティビジネスの第一人者である札幌学院大学経営学部教授兼大学院教授の河西邦人氏にお願いいたしました。社会が抱える様々な問題を解決するため、事業性、収益性を確保しつつ起業するたくさんの事例をご説明いただき、行政書士との係りについてもご説明いただきました。この事例の中には、障がい者支援に繋がるものもあり、広報部所管の障がい者支援フェアに結びつくものと思います。

今後は、この事例を基にした業務に結びつく研修を行ないたいと思いますので、皆様の積極的なご参加をお願いいたします。